

DIE POSAUNE

## Michigan bietet Vermietern 500 Dollar pro Monat, um "Neuankömmlinge" aus der Dritten Welt unterzubringen

- Andrew Miiller
- 26.03.2024

Die Zoll- und Grenzschutzbeamten der Vereinigten Staaten haben seit dem Amtsantritt von Joe Biden 7,3 Millionen illegale Einwanderer an der Südgrenze der USA angetroffen. Die Demokraten haben mehr als 1 Million dieser illegalen Einwanderer auf Bewährung freigelassen, damit sie in den USA leben und arbeiten können, in der Regel für ein oder zwei Jahre.

Der Staat Michigan hat beschlossen, diesen illegalen Einwanderern zu helfen, indem er Vermietern 500 Dollar pro Monat anbietet, damit sie sie aufnehmen. Die Newcomer Rental Subsidy "bietet Flüchtlingen und anderen Haushalten, die für die Aufnahme von Neuankömmlingen in Frage kommen, eine Miethilfe von bis zu 500 Dollar pro Monat für einen Zeitraum von bis zu 12 Monaten, wobei die Anspruchsberechtigung auf dem Einwanderungsstatus und dem Haushaltseinkommen basiert."

Is \$6,000 a year worth the end of your nation?pic.twitter.com/UwWz7Dw3xW

— Breitbart News (@BreitbartNews) March 25, 2024

Dritte Welt: Das Newcomer Rental Subsidy Programm bietet Anträge auf Arabisch, Dari, Englisch, Haitianisches Kreolisch, Kinyarwanda, Paschtu, Spanisch und Ukrainisch. Wir können also davon ausgehen, dass die meisten "Neuankömmlinge" aus Afghanistan, Zentralafrika, Osteuropa, dem Nahen Osten und Lateinamerika kommen.

Detroit, Michigan, hat die zweithöchste Gewaltverbrechensrate in den USA (nur hinter St. Louis, Missouri). Die Aufnahme von mehr einkommensschwachen Flüchtlingen aus der Dritten Welt in die Stadt wird wahrscheinlich nicht helfen.

Endzeit-Prophezeiung: Herbert W. Armstrong erklärte in <u>Die USA und Großbritannien in der Prophezeiung</u> dass die englischsprachigen Völker von den israelitischen Stämmen Manasse und Ephraim abstammen. Das bedeutet, dass die biblischen Endzeitprophezeiungen über Israel an die Amerikaner und Briten gerichtet sind.

Eine solche Prophezeiung steht in Hosea. "Ephraim lässt sich mit Fremden ein, Ephraim ist zu einem Kuchen geworden, der nicht mehr gebacken wird, wie er gebacken wurde. Fremde fressen seine Kraft auf, ohne dass er es weiß; graue Haare hat er hier und dort, ohne dass er es weiß. Israels Stolz wird sie konfrontieren und verurteilen, doch sie werden nicht zum Ewigen, ihrem Gott, zurückkehren und ihn nicht suchen, trotz allem. Ephraim ist wie eine dumme, sinnlose Taube, die nach Ägypten schreit und nach Assyrien fliegt; aber während sie fliegen, werfe ich mein Netz über sie und stürze sie wie einen Vogel, um sie für ihre Missetaten zu bestrafen" (Hosea 7, 8-12; Moffatt Bibel [unsere Übersetzung]).

Amerika und Großbritannien vermischen sich mit Ausländern, von denen viele nicht die Absicht haben, ihre Gesetze zu übernehmen oder sich an ihre Kultur anzupassen. Stattdessen bringen viele Kriminalität, Drogen und gefährliche Ideologien mit.